

26 de junio de 2016

## Educación de calidad

### Opinión Invitada

#### Educación de calidad

La educación es la herramienta más poderosa para generar un cambio social que se vea reflejado en la calidad de vida. Diversos organismos internacionales, entre ellos la ONU, determinaron que la Educación de Calidad es uno de los Objetivos del Desarrollo Sostenible en la Agenda 20/30 para lograr tener un mundo mejor y con mayor igualdad.

En México uno de los ejes fundamentales del desarrollo de nuestra nación se ha vertebrado a partir de la Reforma Educativa, que es la más ambiciosa y demandada por la población. Esta reforma surge a partir de la exigencia social de que niñas, niños y adolescentes tengan una educación de calidad y que les permita ser competitivos a nivel internacional.

Mexicanos Primero es una organización relevante en la lucha por lograr una mejor educación para nuestras niñas y niños. Es innovadora, propositiva y constructiva en el diseño de estrategias enfocadas a mejorar la calidad educativa.

Entre las prioridades que nos marcamos al inicio de este gobierno fue mejorar el proceso de enseñanza-aprendizaje y entre los rezagos que detectamos, decidimos enfocarnos en tres pilares fundamentales que son: la sustitución de Aulas Provisionales, la cobertura en Educación Media Superior (EMS) y la tecnología a través de las Aulas Interactivas.

La sana convivencia de niñas y niños requiere de espacios dignos y seguros, para brindar una cultura de la paz; no hay nada más indignante y lastimoso que ver a un estudiante recibir clases en



aulas que no cumplen con los requisitos mínimos para la impartición de una educación digna.

Al inicio de este gobierno recibimos mil 734 Aulas Provisionales, en las que estudiaban más de 160 mil alumnos, soportando temperaturas que van de los 40 grados Celsius en verano, hasta menos dos grados Celsius durante el invierno. Nuestro compromiso es erradicarlas a través del programa de "Escuelas al Cien", para que ya no exista ni un solo alumno que se vea afectado por estudiar bajo estas condiciones.

En Jalisco somos pioneros en Educación Media Superior, ya que nos posicionamos con el menor número de deserción a nivel nacional con el 2.6 por ciento para el ciclo escolar 2014-2015, lo que nos posiciona en el primer lugar en bienestar de educación, según los datos del informe elaborado por la OCDE y el Inegi. Mantendremos el primer lugar para este ciclo escolar, según las proyecciones del estudio.

Para impulsar la Educación Media Superior, determinamos implementar el Examen Único, en colaboración con la Universidad de Guadalajara, ampliando las oportunidades para que más de mil 500 jóvenes no admitidos en el plantel donde realizaron su trámite de ingreso, logaran hacerlo en las opciones que ofrece la Secretaría de Educación.

Jalisco es el Estado que más invierte en infraestructura de EMS, en lo que va de la administración se han invertido mil 442 millones de pesos.

La tecnología la llevamos a los salones de clases a través de las Aulas Interactivas con mil 950 kits instalados en los planteles de secundarias públicas de Jalisco, con el beneficio directo de 3 mil 911 docentes y 67 mil 484 alumnos.



En la Secretaría de Educación del Estado de Jalisco siempre hemos sostenido que tenemos a los mejores docentes del País. Con estas estrategias demostramos que ustedes, maestras y maestros, nos importan, y que como lo marca la Reforma Educativa, son el espíritu del servicio que brindamos en las escuelas, donde estamos seguros, este beneficio se verá reflejado.

La Educación de Calidad que necesita Jalisco la construimos docentes, alumnos, madres y padres de familia y la comunidad educativa en general. Caminar juntos por lograr nuestros objetivos es algo que hemos hecho desde el primer día, porque la educación es la solución y la calidad se construye con el trabajo y empeño de todos.

Secretario de Educación del Estado de Jalisco.